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Umwandlung der Geschwister-Scholl-Schule in eine Integrierte
Gesamtschule

Sehr geehrte Frau Staatsministerin Wolff,

ich möchte Sie davon unterrichten, dass die Stadtverordnetenversammlung der
Stadt Offenbach a.M. in ihrer Sitzung am 31.08.2007 zu DS l (A) 179 folgenden
Beschluss gefasst hat:

„Die Stadtverordnetenversammlung bekräftigt aufgrund der aktuellen
Anmeldezahlen für die weiterführenden Schulen in Offenbach ihre Unterstützung
für den Antrag der Geschwister-Scholl-Schule auf Umwandlung in eine Integrierte
Gesamtschule. Sie fordert daher das Hessische Kultusministerium erneut auf,
dem Umwandlungsantrag der Geschwister-Scholl-Schule in eine IGS
baldmöglichst statt zu geben."

Zur Erläuterung möchte ich Ihnen auch die schriftliche Begründung des
zugrundeliegenden Antrages zur Kenntnis geben:

„Die Offenbacher Stadtverordnetenversammlung hat ihre Unterstützung für den
Antrag der Geschwister-Scholl-Schule auf Umwandlung in eine Integrierte
Gesamtschule bereits mehrfach deutlich gemacht (StvV-Beschlüsse l (A) 977,
l (A) 836, l (A) 745). Die Anmeldezahlen für das kommende Schuljahr an den
weiterführenden Schulen in Offenbach bestätigen die Entwicklung der letzten
Jahre: Die Nachfrage nach Plätzen an einer IGS ist in Offenbach deutlich größer
als das Angebot, Schiller- und Edith-Stein-Schule mussten insgesamt 141
Schülerinnen und Schüler abweisen. Mit der Ablehnung des Antrags der
Geschwister-Scholl-Schule ignoriert das Kultusministerium den offensichtlichen
Willen der Offenbacher Eltern sowie das Engagement der Schulgemeinde der
Geschwister-Scholl-Schule. Aufgrund der aktuellen Anmeldezahlen bekräftigt die
Stadtverordnetenversammlung daher ihre Beschlusslage und unterstützt die
Geschwister-Scholl-Schule erneut bei ihrem Umwandlungsantrag."



Im Auftrag der Stadtverordnetenversammlung leite ich diesen Beschluss an Sie
weiter und möchte Sie bitten, im Sinne der Beschlussfassung tätig zu werden.

Dieses Schreiben wird gemeinsam mit dem Beschluss der Stadtverordneten-
versammlung in unserem Politischen Informationssystem „RIO" auf der
Intemetseite der Stadt Offenbach www.offenbach.de eingestellt. Wir beab-
sichtigen auch - der Vollständigkeit halber - Ihre Antwort hinzuzufügen.

Mit fre liehen Grüßen

Erik Lehmann
Stadtverordnetenvorsteher

Per Post versandt am 0 5. SEP. 2007


